

# PERS

## Respon Cepat Tindaklanjuti Pengaduan Masyarakat, Polres Nganjuk Berhasil Mengamankan Puluhan Motor Balap Liar

Achmad Sarjono - [PERS.CO.ID](https://pers.co.id)

Apr 6, 2022 - 19:24



NGANJUK – Respon cepat menindaklanjuti pengaduan masyarakat melalui nomor hotline Wayahe Lapor Kapolres di nomor WhatsApp 0813-3134-2003 terkait adanya aksi balap liar, Kapolres Nganjuk AKBP Boy Jeckson, S.H segera terjunkan anggota ke lapangan.

Alhasil, puluhan motor modifikasi untuk adu balap dengan knalpot brong akhirnya berhasil diamankan oleh personel Samapta Polres Nganjuk.

Kapolres Nganjuk AKBP Boy Jeckson, S.H mengatakan pihaknya akan melakukan pemeriksaan terhadap bengkel tempat modifikasi motor yang dipakai untuk balap liar.

Hal tersebut disampaikan AKBP Boy Jeckson dalam konferensi pers terkait diamankannya 98 motor yang terlibat balap liar di Dusun Trayang Kecamatan Ngronggot pada Rabu (6/4/2022).

"Tepatnya subuh tadi kami melakukan tindakan kepolisian khusus untuk menindaklanjuti laporan warga yang masuk ke nomor hotline Wayahe Lapor Kapolres terkait aksi balap liar di desa Trayang,"kata Kapolres Nganjuk.

Dijelaskan oleh Kapolres Nganjuk, 98 unit kendaraan bermotor yang berhasil diamankan di Polres Nganjuk adalah barang bukti baik yang digunakan oleh pelaku balap liar maupun warga yang menonton.

"Keseluruhan unit kendaraan tersebut kami bawa ke Polres Nganjuk untuk diamankan. Sebagai tindak lanjut, kami juga akan melakukan pemeriksaan terhadap bengkel-bengkel tempat para pelaku memodifikasi kendaraannya untuk dipakai dalam balap liar,"tegas AKBP Boy Jeckson.

Pemeriksaan atas bengkel-bengkel modifikasi motor itu kata AKBP Boy Jeckson dilakukan sebagai bagian upaya menyeluruh menangani aktivitas balap liar, khususnya di bulan puasa.

"Dengan membuat pemilik bengkel berpikir panjang dalam memodifikasi kendaraan karena berisiko diperiksa oleh petugas Kepolisian, balap liar maupun aktivitas penyerta seperti tawuran diharapkan bisa ditekan,"tambah Kapolres Nganjuk.

Dikomfirmasi terpisah terkait adanya aksi balap liar yang terjadi di beberapa wilayah di Jawa Timur, Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto mengatakan bahwa bukan hanya saat bulan Ramadhan saja aksi tersebut ditindak oleh Kepolisian di jajaran Polda Jatim.

"Kegiatan masyarakat yang sifatnya mengganggu ataupun ada indikasi mengganggu Kamtibmas, pasti kita lakukan tindaklanjut,"kata Kombes Dirmanto.

Menurut Kombes Dirmanto, aksi Kepolisian terkait balap liar yang di wilayah hukum Polres Nganjuk tersebut dilakukan demi membuat masyarakat tenang menunaikan ibadah puasa.

"Ini karena bertepatan kita sedang dalam bulan Ramdhan, tetapi bulan sebelumnya juga sudah ada Polres jajaran Polda Jatim yang melakukan

Tindakan tegas terkait aksi balap liar maupun knalpot brong yang tidak sesuai standart,"tambah Kombes Dirmanto.

Kabid Humas Polda Jatim ini juga menghimbau kepada masyarakat di seluruh Jawa Timur, untuk bersama -sama menciptakan dan memelihara Kamtibmas dimulai dari menjaga di lingkungan masing - masing.

"Silahkan masyarakat bisa berkoordinasi dengan Bhabinkamtibas kami yang ada di Polsek terdekat, untuk bisa terwujud kamtibmas di lingkungan tempat tinggal masing – masing,"pungkas Kabid Humas Polda Jatim. (\*\*19/hms)